

## communiqué

Date

Pour publication

Le 20 avril 1994

Nº 75

## LE CANADA RÉÉLU À LA COMMISSION DES DROITS DE L'HOMME DES NATIONS UNIES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, se réjouit de la réélection du Canada, pour un troisième mandat consécutif de trois ans, à la Commission des droits de l'homme des Nations Unies. L'élection s'est déroulée hier à la réunion du Conseil économique et social des Nations Unies à New York.

Le Canada a joué un rôle actif dans l'évolution et le renforcement des principes et des mécanismes de l'ONU se rapportant aux droits de la personne. Le gouvernement canadien a mis un accent particulier sur le renforcement de l'efficacité des institutions des Nations Unies dans le domaine des droits de la personne et a joué un rôle de premier plan dans la création du tout nouveau poste de Haut-commissaire pour les droits de la personne et dans la nomination récente d'un rapporteur spécial de l'ONU sur la violence contre les femmes.

La Commission est l'organisme clé d'élaboration des politiques et de coordination des droits de la personne dans le système onusien. Elle regroupe les représentants de 53 pays membres des Nations Unies.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

